



**NUEVAS NORMAS DE CREDITO.** Desde abril el FSV disminuirá los intereses, aumentará los montos y alargará el plazo de los créditos que se conceden, informan, de izquierda a derecha, Lic. Sigfredo Valle, Ing. Baltazar Perla, Presidente y Lic. Julio Zamora.

## "Paquetazo" Reduce el Presupuesto del ISSS

El "paquetazo" impuesto por el Gobierno demócrata cristiano ha reducido el presupuesto del Seguro Social, lo cual a la vez empeorará la ya mala atención a los cotizantes del ISSS, dijeron representantes de los trabajadores de dicha institución en rueda informativa ayer por la mañana.

A la vez expresaron su repudio por el proyecto de aumentar las cuotas y el tope de cuotas para los ase-

gurados. En lugar de eso, exigieron que el Estado pague al ISSS la alta deuda que tiene desde hace años.

Asimismo los representantes denunciaron que la dirección del ISSS ha descontado dos días de salario a los trabajadores que asistieron a una asamblea general ordinaria de carácter informativo por estar revisándose el contrato colectivo.

Se quejaron además del despido de un 75 por ciento

## FSV Baja Intereses y Extiende Plazos

La disminución de los intereses a los préstamos, el aumento a los montos máximos de los créditos y el alargamiento de los plazos de pago, son las nuevas normas acordadas por el Fondo Social para la Vivienda desde el uno de abril, se informó en rueda informativa ayer en la ma-

ñana. Además el Lic. Baltazar Perla (sic), Presidente del FSV; el Lic. Sigfredo Valle, gerente general; y Lic. Julio Zamora, gerente de operaciones, dijeron que la tabla de intereses parte de un mínimo del 4 por ciento anual para los cotizantes

—Favor pase a la página 24.

## Como Ciudadano Opinó Blandón Caso Cocaína

El general Adolfo O. Blandón aclaró ayer que sus declaraciones alrededor de la puesta en libertad de dos implicados en el caso de narcotráfico son "estrictamente personales, ya que como padre de familia me siento herido y amenazado ante el peligro de que nuestro país pueda convertirse en un trampolín internacional para el tráfico

de drogas". Además el militar señaló que sostiene lo dicho de que el Juez que ordenó la libertad puede haber actuado con ligereza, ya que el sobrelimiento ha causado estupor en los diversos círculos sociales y profesionales del país.

Sin embargo, Blandón no descartó la posibilidad de

—Favor pase a la página 24.

## Educación Reduce Ayuda a los Alumnos del ITI

Padres de familia del Instituto Técnico Industrial (ITI) están preocupados porque a los alumnos se les está exigiendo que compren material para realizar las prácticas en los talleres, en vista de que el Ministerio de Educación ha reducido casi a cero la ayuda al centro educativo, a excepción del pago de algunos maestros.

En el ITI los alumnos están haciendo talleres de industrial en las opciones de mecánica general, electricidad, mecánica automotriz y electrónica, pero desde 4978 comenzaron a tener problemas por la falta de materiales, mantenimiento de la maquinaria, pago de horas extras a los instructores, etc.

La mayor parte de la maquinaria con que cuenta el ITI, que fue donada por el Gobierno de Japón, a la fe-

—Favor pase a la página 46.

de los trabajadores interinos que venían laborando desde uno a tres años, supliendo al personal que sale de vacaciones, cubriendo incapacidades, permisos

—Favor pase a la página 25.

## Suscriben Convenio de Donación

Un convenio de donación periódica de libros técnicos fue suscrito por el representante de la Embajada de los Estados Unidos y las autoridades de la Universidad Nueva San Salvador, UNSSA.

El Lic. Fernando Orantes Paredes, rector, dice que la Embajada, a través del Servicio Informativo, donará periódicamente libros y toda clase de información técnica para el uso de los estudiantes de las seis facultades de dicho centro de estudios.

El Lic. Orantes Paredes agregó que para la educación universitaria el aporte de la embajada norteamericana es muy significativo.

Afirmó además que se

—Favor pase a la página 17.

## XXV Reunión Regional de Constructores

La XXV Reunión General de Cámaras de la Construcción de Centroamérica y Panamá, se realizará del 2 al 4 de julio del presente año, en esta capital, han informado en la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, CASALCO.

La industria de la construcción, "la industria del bienestar humano", pide la participación y colaboración de todos los sectores que se relacionan con dicha industria, para que se pueda proyectar al empuje y dinamismo del empresario salvadoreño, en la lucha por la subsistencia en beneficio del sector obrero, productor y del desarrollo nacional, dijeron finalmente.

# Fiscal Reitera Posición Apolítica Caso Cocaína

De nuevo el Fiscal General de la República, doctor José Francisco Guerrero, señaló ayer el grave error del Juez 30. de lo Penal de haber puesto en libertad a los dos colombianos en el caso de la cocaína.

El Fiscal reiteró la posición estrictamente técnica

y por ello apolítica de esa institución, señalando que el caso ha pasado del plano técnico-jurídico, a uno político orquestado contra el Poder Judicial.

Dijo asimismo que el Juez Tercero de lo Penal contaba con otra alternativa para no decretar la libertad de los dos colombianos, pese a que el Ministerio Público se opuso a ello.

Una de las opciones

habría sido que el Juez sobrestimara a los reos, lo cual le daba margen a este Organo a oponerse y que el caso pasara a una instancia superior como es la Cámara de lo Penal, aseguró.

El Fiscal sostuvo que su opinión es imparcial y totalmente desligada de "la nube política" que se ha originado, al parecer, por "un plan de de fines desconocidos en contra de la Cor-

—Favor pase a la página 17.

## Empresarios Entrevistarán Misión China

Una reunión en la que se darán a conocer los diferentes intereses de 27 empresarios chinos que visitarán el país próximamente, se realizará el martes 15 de abril, informa la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en una circular enviada a sus asociados.

La reunión se efectuará a partir de las 11 a.m., en el auditorio de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI.

La Embajada de China acreditada en el país ha

—Favor pase a la página 17.

## Clamor de Transportistas: Unidades de Transporte no son Objetivo Militar

"Las unidades de transporte no son objetivos militares, por lo tanto pedimos que se nos deje trabajar en paz", dijeron representantes de ASETCA y TRANSPETROL ayer por la mañana, al hablar de las pérdidas que causan los paros impuestos por la guerrilla en las carreteras del país.

ASETCA es la entidad

que aglutina a los transportistas de carga y TRANSPETROL asocia a los transportistas de petróleo, que han sufrido atentados con las consiguientes pérdidas económicas.

Señalaron que por los atentados y por el alto costo de los repuestos, diesel y

—Favor pase a la página 24.

## Prepotencia e Irrespeto de PDC Denuncia Diputado

La prepotencia, el irrespeto a los diputados y la falta de cultura de la fracción de la Democracia Cristiana en la Asamblea Legislativa, denuncia el Lic. Mauricio Zablah, diputado de ARENA.

El Lic. Zablah se refiere a lo sucedido en la plenaria pasada, "cuando el propio presidente de la Asamblea,

Dr. Guillermo Guevara Lacayo, mostró su incultura, utilizando contra los diputados de ARENA un lenguaje impropio para un presidente de un Organo Legislativo".

Agrega que esas malcriadezas —continuamente demostradas por el PDC— fueron secundadas

—Favor pase a la página 17.

## Empresa Entrega Donativo para el Hospital Rosales

Un donativo de 10,000 colones entregó ayer la Cervecería La Constancia al Patronato del Hospital Rosales. Los fondos serán empleados para cubrir necesidades del Servicio de Oftalmología de dicho centro asistencial.

El señor Ricardo Batista Mena, Presidente del Patronato, dice que los fondos

recibidos servirán para poner en funcionamiento nuevamente el Servicio de Oftalmología, que por falta de recursos se halla cerrado.

Agrega que para determinar cómo se invertirá ese dinero se ha formado una comisión técnica que integran el Dr. Humberto

—Favor pase a la página 25.



**CONVENIO.** La Embajada de los Estados Unidos ha firmado con la UNSSA un convenio de donación de libros, para la biblioteca del centro de estudios, informa el rector Lic. Fernando Orantes Paredes.



**DONATIVO.** 10 mil colones donó La Constancia, S.A., al Patronato del Hospital Rosales, para la reapertura del Servicio de Oftalmología de dicho hospital. De izquierda a derecha: señores Alejandro Arévalo, Herbert Flores, Eduardo Berdugo, Ricardo Batista Mena, Presidente del Patronato; Dr. Humberto Alvarez Cruz, Director del hospital y Ernesto Carballo.